

# *Compiten hoy dos cubanos en apertura de Mundial juvenil de atletismo en Kenia*

---



La Habana, 18 ago (RHC) Los cubanos Ronald Anthony Mencía, en el lanzamiento del martillo, y el velocista Shainer Rengifo, en los 100 metros planos (m/p), debutarán hoy en la apertura del [XVIII Campeonato Mundial juvenil de atletismo](#), con sede en Nairobi, Kenia, hasta el próximo día 22.

El martillista Mencía estará en el grupo clasificatorio B de su prueba, que exige 74.00 metros (m) para acceder a la final de los 12 mejores.

Esta temporada el atleta de Cuba tiene como marca más destacada 77.20 m, que es lo mejor conseguido por él de por vida, de ahí que debe asegurarse entre los finalistas sin demasiados problemas.

En el caso de Rengifo correrá en el heat 2 de los 100 m/p con el objetivo de avanzar a las semifinales, instancia a la que llegarán los tres primeros de cada heat, unido a los seis mejores tiempos en general.

El velocista de la isla tiene este año como mejor registro 10.59 segundos y su cota personal es de 10.35, según el sitio oficial de World Athletics.

A esa cita del orbe también asisten por la nación caribeña la lanzadora de jabalina Yiselena Ballar, la corredora de 800 m/p Daily Cooper y Juan Carley Vázquez, en impulsión de la bala.

Yipsi Moreno, comisionada nacional de ese deporte, declaró a la Agencia Cubana de Noticias que en ese grupo sobresale la ausencia de la triplista Leyanis Pérez, quien había clasificado a los recién concluidos Juegos Olímpicos de Tokio, pero tampoco pudo participar a causa de una lesión.

Sobre las aspiraciones en el certamen universal juvenil, la miembro del Consejo de Estado de la República de Cuba señaló que lo primero sería que alcanzaran sus mejores marcas de por vida en la competencia y que puedan al menos estar entre los finalistas.

Agregó que los cinco atletas cubanos formaron parte de la preselección olímpica que entrenó en La Habana, e incluso Cooper contribuyó a la preparación de la posta de 4x400 m/p que conquistó el título en el Campeonato Mundial de relevos en Polonia, en mayo último.

Hace tres años en Tampere, Finlandia, Cuba se ubicó en el puesto 11 del medallero por países con un metal dorado, uno de plata y tres de bronce.

Tomado de ACN.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/267354-compiten-hoy-dos-cubanos-en-apertura-de-mundial-juvenil-de-atletismo-en-kenia>



**Radio Habana Cuba**